

Einstieg in sportliches Jahr gewährleisten

Leichtathletik 30-jähriges Bestehen als Höhepunkt für die Zerbster Laufgruppe Grün-Weiß 82

Von Wolfgang Berkling

Zerbst • Zu ihrer Jahreshauptversammlung trafen sich die Sportlerinnen und Sportler der Laufgruppe Grün-Weiß 82 Zerbst in der letzten Januarwoche.

Eine konkrete Tagesordnung erwartete die Anwesenden. Nach Feststellung der Anwesenheit und der Kassierung des Vereinsbeitrages für das Jahr 2012 eröffnete der Vereinsvorsitzende Martin Reichel die Veranstaltung und begrüßte die Sportfreunde.

Reichel gab einen Überblick über das vergangene Sportjahr. Dabei wurden nochmals die hervorragenden Leistungen der Sportler gewürdigt. Im Anschluss daran wurde der Finanzbericht durch den Sportfreund Dietmar Lehmann erstattet. Die Kassenprüfer bestätigten den Jahresabschluss. Auf Grund dieser Feststellung konnte der Vorstand entlastet werden.

Mit dem nächsten Tagesordnungspunkt wurde der Entwurf des Arbeitsplanes 2012 vorgestellt, diskutiert und anschließend beschlossen.

Neben den obligatorischen Veranstaltungen wie dem Regio-

Cup, dem Heimat- und Schützenfestlauf, dem Rolandlauf und dem Harzgebirgslauf wurden erneut Veranstaltungen in den Landessportschulen Schierke und Osterburg, eine Elbradwanderung, das Elbefest in Roßlau und das Höhenttraining in Tschechien aufgenommen.

30-jähriges Bestehen

Der Höhepunkt des Jahres wird zweifellos die Veranstaltung zum 30-jährigen Bestehen der Laufgruppe werden. Ein Rückblick auf 30 Jahre Entwicklung in Wort und Bild wird den Rahmen der Feier bilden. Zu dieser Veranstaltung erwarten die Grün-Weißen zahlreiche Unterstützer und Gäste. Alle Aktivitäten und Termine sind in der Homepage des Vereins eingestellt und jederzeit nachles- und abrufbar.

Um die Gestaltung und Pflege dieses Auftritts im Netz kümmert sich Sportfreund Günter Ritzmann intensiv und mit der notwendigen Kompetenz.

Nächster Informations- und Diskussionspunkt war ein Schreiben des Kreissportbundes Anhalt-Bitterfeld. Hier erfolgte der Aufruf



Die Mitglieder der Laufgruppe Grün-Weiß 82 Zerbst beim sportlichen Quiz und gemeinsamen Abendessen, das den gemütlichen Abend abrundete.

Foto: Verein

anlässlich des 800-jährigen Jubiläums der Region Anhalt unter dem Motto „Anhalt-Läuft“. Alle Anwesenden waren sich einig, diesen Anlass als Laufgruppe aktiv zu unterstützen und sich in die angegebenen Events einzubringen. Einzelheiten und Termine werden noch abgestimmt.

Im nächsten Tagesordnungspunkt befassten sich die Vereinsmitglieder mit der inhaltlichen

Erläuterung des ersten Zerbster Vereinsforums am 3. März. Die Teilnahme am Vereinsforum und die mögliche Präsentation des eigenen Vereins werden gesondert beraten. Allgemeine Zustimmung wurde bereits durch die Mitglieder signalisiert.

Ein sportliches Quiz für die Teilnehmer und ein gemeinsames Essen rundeten den erfolgreichen und gemütlichen Abend ab.